

C'était les vacances. Veena et Vinay jouaient dans le jardin. Il y avait des pots de peinture partout.



Il y avait de la peinture blanche, de la peinture rouge, de la peinture verte, de la peinture bleue et de la peinture jaune.



Les peintres étaient occupés. L'un d'entre-eux étaient sur une échelle. Un autre était sur une balançoire suspendue au toit.

Est-ce qu'on peut vous aider? demandèrent
 Veena et Vinay.



L'un des peintres leur donna un pinceau chacun.

— Peins l'intérieur de la barrière, indiqua-t-il à Veena. Et toi, peins l'extérieur de la barrière, dit-il à Vinay.



Veena et Vinay prirent deux pots de peinture et se mirent au travail.

Veena peignit l'un des côtés de la barrière, tandis que Vinay peignit l'autre.



La peinture coula sur le sol. La peinture coula sur le mur. La peinture coula sur eux.



Leur travail terminé, ils nettoyèrent la peinture qui avait coulé sur le sol et celle qui avait coulé sur le mur.



Ils nettoyèrent également la peinture qui avait coulé sur eux.



— J'adore ma barrière rouge! s'exclama Veena.



— Et moi, j'adore ma barrière verte! lança Vinay.



- Oh, vous avez peint une barrière bicolore!
  s'écria le peintre.
- Laissons-la comme cela, dit la maman de Veena et Vinay.